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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des Fördervereins Hallenbad Bedburger 

Nass (FVBN) vom 07.12.2022 

Ort: Hallenbad, Rosendaler Weg 10 a, 47551 Bedburg-Hau 

Anwesend:  10 Personen, davon 1 Vertreterin vom Hallenbadpersonal 

Beginn:  19.30 Uhr   

Ende:  20.30 Uhr 

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende Markus Terheiden begrüßt alle Anwesenden. Er stellt die satzungsgemäße 

Einberufung und Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 

TOP 2: Wahl eines Protokollführers/in 

Walter Hoffmann übernimmt das Amt des Protokollführers. 

TOP 3: Genehmigung der Niederschrift der letzten Mitgliederversammlung  

Die Niederschrift wird vom 1. Vorsitzenden vorgelesen und erläutert. Sie kann auf der Homepage: 

www.fv-bedburgernass.de eingesehen werden. Die Niederschrift wurde einstimmig genehmigt! 

TOP 4: Bericht des 1. Vorsitzenden  

Der Vorsitzende Markus Terheiden bedankt sich beim Vorstand und allen ehrenamtlichen Helfern für 

die Mitarbeit im Geschäftsjahr 2021. 

Corona bedingt mussten einige Veranstaltungen ausfallen. Dazu gehörte auch das Candle-Light-

Schwimmen. Aktuell hat der Verein 100 Mitglieder.   

TOP 5: Kassenbericht 
Der Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2021 wird vom Kassierer Walter Hoffmann vorgetragen. Die 
Differenz zwischen Einnahmen und Ausgaben ergaben einen Geldbestand auf dem Vereinskonto am 
31.12.2021 in Höhe von 23.890,56 €. 
 

TOP 6: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Alfred Derks und Willi van Beek haben die Vereinskasse am 03.12.2021 geprüft 

und dem Kassierer eine korrekte Kassenführung bescheinigt. Die Eintragungen im Kassenbuch 

stimmen mit den Rechnungsbelegen und Bankunterlagen überein. Die Prüfer bedanken sich bei 

Walter Hoffmann für die gute Verwaltung der Finanzen. 

TOP 7: Fragen / Aussprache zu den Berichten 

Es werden keine Fragen gestellt und keine Einwände erhoben. 

TOP 8: Entlastung des Vorstandes 

Claudia Nienhuys beantragt die Entlastung des Kassierers und des Vorstands. Einstimmig wird die 

Entlastung erteilt. 

TOP 9: Bericht Betriebsleitung Hallenbad 

Andrea Goetzens als Hallenbadleiterin berichtet über die aktuellen Öffnungszeiten. Die 

Besucherzahlen sind rückläufig. Gründe dafür sind vielfältig. Wann die geplanten Sanierungsarbeiten 

durchgeführt werden, ist unklar. Es sind kleinere Reparaturen im Umkleidebereich notwendig. 

Spielgeräte für den Spielenachmittag sollen über den Förderverein angeschafft werden. 

 

http://www.fv-bedburgernass.de/


2 
 

TOP Verschiedenes:  

Keine Wortmeldungen. 

Markus Terheiden bedankt sich bei den Anwesenden für die rege Teilnahme und schließt die Sitzung 

um 20.30 Uhr. 

 

 

Walter Hoffmann     Markus Terheiden 

Protokoll      Vorsitzender      


